

南原小だより

令和3年12月22日(水) 第9号

発行者
日光市立南原小学校長
TEL 0288-26-1144
FAX 0288-26-2553

教育目標
○他の力を借りて自立し
○他と協働して
○未来社会を創造できる人を育成する

2学期もお世話になりました

2学期のスタートは運動会を延期するなど、様々な教育活動が延期・中止することとなりました。急な変更への対応など、保護者の皆さまや地域の皆さまには、子どもたちの教育活動のためにご尽力いただき、ありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。
現在は感染状況が落ち着き、外部の方をお招きした授業や簡単な調理実習など、通常の教育活動に戻りつつあります。こうした経験や本物に触れる機会が、子どもたちの成長に欠かせないことを実感しています。今後も皆さまの力を借りながら、教育活動を行いたいと思いますので、3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

日光明峰高校との交流



日光明峰高校2年生が本校の給食の献立を考えて実際に食べる取組を実施しています。写真は高校生からのメッセージを聞いているところです。1月21日は献立を作成した高校生と一緒に給食を食べるなど、交流をする予定です。

人権集会



本校では世界人権デーの前に、11/29～12/2を人権週間に設定しています。今年は「自分も友達も大切」をテーマに活動しています。友達のいいところを発表し合ったり、清掃班ごとにウォークラリーをしながら「人権アクティビティ」を体験しました。

1年秋まつり



12月3日に1年生は「秋まつり」を行いました。みんなに楽しんでもらおうとグループごとに遊びを考えました。どんぐりを使った遊びを考えたり、声を出してお客さんを呼び込んだりと、それぞれが楽しんでもらうための工夫をしていました。

6年社会科見学



12月3日の午前中に二社一寺を見学しました。初めて見る陽明門の美しさや三仏堂の大きさに感激していました。午後は班別活動を行い、神橋で記念写真を撮るなどしながら、日光駅までの散策を楽しみました。

ブラスバンド部の活動



ブラスバンド部は、昨年度からコロナウイルス感染予防のために練習を制限して実施してきました。こうした中、11月からは本格的に活動を再開しています。現在は令和4年1月に実施される「令和3年度合奏フェスティバル東日本大会」を目標にして練習をしています。1月中には、体育館で演奏した映像を編集・作成する予定です。みなさんの前で演奏することは難しい状況ですが、発表できる日がくることを願い、これからも活動を続けていきますので、応援をよろしくお願いいたします。

1月のお知らせ

- | | |
|-----------------|-------------------|
| 11日(火) 第3学期始業式 | 20日(木) 邦楽コンサート |
| 12日(水) 身体計測3・4年 | 25日(火) 5年社会科見学 |
| 13日(木) 身体計測1・2年 | 26日(水) 令和4年度入学説明会 |
| 14日(金) 4年国際理解教育 | |
| 18日(火) 身体計測5・6年 | |
| 18日(火) 4年生委員会体験 | |



